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Question écrite n° 82721

Texte de la question

M. Marc Le Fur attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur le bilan du programme Epode.
Faisant suite à l'étude Fleurbaix Laventie Ville Santé (1992-2004), le programme Ensemble, prévenons l'obésité
des enfants (Epode) permet la mise en place d'initiatives variées dans le domaine de l'éducation alimentaire. Ce
programme est aujourd'hui en place dans 226 communes et touche, par conséquent, près de 4 millions de
personnes. Il souhaite connaître le bilan des cinq premières années d'existence du programme Epode.
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